
 

第 1595 回例会 2020・7・14            ﾆｺﾆｺ 121,000 円    累計 121,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

本日より、令和２年度 所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞが始まっ

てまいります。ﾛｰﾀﾘｰ経験の浅い私にとりまして、

その責任の重さに身の引き締まる思いであります。 

ご指名を頂きましたからには、１年間一生懸命努

めさせて頂きます。 

まずは、髙橋さん、萩野さん、１年間本当にお疲

れさまでした。この時期、大変ご苦労されたと思い

ますが、立派な運営をされたと感謝を申し上げます。 

ありがとうございました。 

ところで、７月より通常の例会に戻る訳でござい

ますが、まだまだ新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽの感染が続いており 

 

 

 

 

ます。 

皆様におかれましては、決して無理をなされず、 

そして くれぐれも気をゆるめることなく、しっか

りと対策をとって参加して頂きたいと思いますの

で、どうぞよろしくお願い致します。 

そしてここで、この後嬉しいお知らせがあります。 

本日より深井 紀美子さんが入会されます。入会

式がこの後 行われます。どうぞよろしくお願い致

します。 

 さて、私の年度ということになりますが、本年度

もこのｺﾛﾅ禍による厳しい運営をしていかなければ

いけないと思います。 

もうしばらくの間は、新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽとの共存とい

うことになっていくと思います。 

まだまだ先の見えない中、皆様と１年間、明るく

元気なﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを目指して努力して参りますので、

どうぞ皆様のご理解とご協力よろしくお願い致し

ます。 

私の今年度の方針といたしまして、RI 会長ﾎﾙｶﾞｰ

ｸﾅｰｸさんは「ﾛｰﾀﾘｰは、機会の扉を開く」です。 

■出席報告 

月 日 7/7 

会員数 31 

出席者 29 

出席率 93.5% 

前回修正 ― 

会長の時間        石井 秀夫 

宮﨑 光正 

 

 

 

室伏 秀樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/14 ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/21 例会取り消し 

7/28 例会振替 所沢市内

5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 

8/4  卓話 

   7 月ご夫人誕生 

小久保たえ子 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



そして、相原茂吉ｶﾞﾊﾞﾅｰは「友達を作ろう」です。 

これを受けまして、元気で楽しい充実のﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌ

といたします。西ﾛｰﾀﾘｰ伝統の方針であると思いま

す。 

その中で、まずは会員一人一人が、会員の会社が、

元気になることが第一だと考えております。 

そして、そのことが周りの人を幸せにすることに

繋がっていくはずです。従業員が、そしてその家族

が、顧客、仕事関係者、地域社会へと広がっていき

ます。ﾛｰﾀﾘｰの原点である職業奉仕の実践に力を注

いでいきたいと思います。その為の原動力が元気で

楽しいﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌです。そこで自分を磨き、職業を磨

き、奉仕の輪へと繋げていきましょう。 

本年度の活動方針といたしまして、 

① として、新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ禍の中の奉仕活動を５ｸﾗﾌﾞ

支援事業の継続はもちろん、地域社会に対して

どのようなことができるのか考え、皆様と実践

してまいります。 

② 明るく元気になれる親睦行事の充実。 

本橋委員長のもと、特に女性（会員夫人も含め

た）と新入会員に配慮した親睦行事を企画して

いきたいと思います。 

③ 中期を見据えた会員増強計画の実践。 

厳しい時代の中の会員増強 たいへんなこと（で

もこのままでは縮小に行ってしまう）会員全員

が参加で２年,３年先までを見据えた様々な 

活動を定期的会議を持ち実践する。 

④ 例会、ｸﾗﾌﾞ協議会、卓話、研修会の活性化と充

実。会長の時間から卓話まで一方通行の発進だ

けでなく、相方の発進でかみ合った時間にする。 

⑤ 吉安ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとの姉妹ｸﾗﾌﾞの締結更新。 

吉安ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとの引き続きの交流の大事な行

事となりますので、是非ともみなさんのご参加

よろしくお願い致します。 

以上を掲げてまいります。 

皆様方の温かいご理解とご協力を頂けますよう、 

どうぞよろしくお願い致します。以上、会長の時間

といたします。ありがとうございました。 

 

🌸 2020-2021 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ 相原 茂吉様から 

 ﾛｰﾀﾘｱﾝの皆様 おはようございます。 

本 日 よ り

2020-21 年度の当

地区のｶﾞﾊﾞﾅｰを務

めさせていただく

相原 茂吉です。地

区の活性化の為に

一生懸命頑張る所存です。  

 改めまして、今年度どうぞよろしくお願い申し上

げます。 

🌸 2020 年 7 月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦＝107 円 

🌸 ﾛｰﾀﾘｰの友事務所より新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染症に関

する友事務所対応の件(7 報) 

🌸 ﾛｰﾀﾘｰ文庫より 2 点のお願い 

🌸 （公財）ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会・・・7 月事務局

勤務体制について(お願い) 

🌸 「幻の地区大会」冊子文字訂正について 

  誤 P60 飯能ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 会長名 滝沢 文夫様 

    正 p60 飯能ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 会長名  土屋  崇様 

🌸 公共ｲﾒｰｼﾞ委員会からのご案内 

🌸 2019～2020 年度第 3Ｇ会長・幹事会収支報告書 

🌸 第 2 回会長・幹事会 会議のご案内 7/17(金) 

🌸 2020～2021 年度ﾃｰﾏﾊﾟﾈﾙ制作費用分担のお願い 

🌸 7 月 30 日(木)市内合同例会連絡事項の件 

🌸 地区賦課金納入のお願い 

🌸 例会場変更 本庄ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 「埼玉ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ

本庄」から「五州園」に変更 

🌸ﾞ例会曜日変更・・・東松山ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 月⇒木 

🌸 例会変更・・入間 RC、所沢ＲＣ、新所沢ＲＣ、

所沢東ＲＣ、所沢中央ＲＣ 

🌸 週報・・・飯能 RC、新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

ニコニコボックス        金岡 悟  

2020～2021 年度役員・理事  石井・小久保・師岡・ 

和記・堀江・本橋(正)・栗原・室伏・荻野・内田・ 

大舘・髙橋・本橋(源) 

      一年間どうぞ宜しくお願い申しあげ

ます。 

石井 秀夫 本年度より会長を務めさせていただ

きます。皆様のご指導、ご協力宜しく

お願い致します。深井 紀美子さん入

会おめでとうございます。どうぞ宜し

くお願い致します。 

 幹事報告           和記 毅 



和記 毅  本年度幹事を務めさせていただきま

す。宜しくお願い申し上げます。深井

紀美子様入会おめでとうございます。 

石井 實  今年度は金岡委員長の下、ﾆｺﾆｺ・出席

委員です。ｶﾞﾝﾊﾞﾘますので、皆様ﾆｺﾆｺ

御寄付宜しくお願いします。 

鈴木 眞澄 石井会長 今日から新年度ですがｺﾛﾅ

の関係もあり 大変な期だと思います

が、無理せず、一年間頑張って下さい。 

鈴木 眞澄 深井さん入会、おめでとうございます。

ﾛｰﾀﾘｰの時間が楽しい一時になります

様、願っております。 

小久保 昇 本年度理事の一委員としてお世話に

なります。 

小暮 博攵 石井年度ｽﾀｰﾄしました。みんなで「ｺﾛ

ﾅ」に負けずに頑張りましょう。 

上野 孝二 深井様 入会おめでとうございます。

今後宜しくお願いします。 

栗原 和明 ｺﾛﾅ禍の中 石井会長、和記幹事他役員

の皆様大変だと思いますが頑張って

元気あるﾛｰﾀﾘｰにして下さい。 

室伏 秀樹 財団・米山委員長になってしまいまし

た。そのうち寄付を依頼に参上します。

断りは禁止です。 

本橋 正夫 石井年度 大変 楽しくなりそうです。

頑張って下さい。新入会員 深井様 よ

うこそ西ﾛｰﾀﾘｰへ。楽しみにしていま

す。宜しくお願い致します。 

山田 富男 石井会長 本年度宜しくお願いします。 

大舘 信夫 前回欠席。深井様 入会おめでとうご

ざいます。 

内田 学  祝 石井丸 出港 ｺﾛﾅに負けるな。 

師岡 友次 一年間宜しくお願いします。 

荻野 陽一 石井会長 1 年間大変ですが、宜しくお

願い致します。  

堀江 大  石井年度 宜しくお願いします。 

髙橋 和男 石井会長 いよいよ新年度ｽﾀｰﾄしまし

た。ｺﾛﾅ禍中の船出で大変な時期であ

りますが、皆で力を合わせて有意義な

ﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌになるよう頑張りましょう。

深井様 入会有難うございます。少し

づつ「力まず」うちのｸﾗﾌﾞに馴染んで

下さい。 

本橋源太郎 石井会長 一年間頑張って下さい。 

木村 孝子 石井新会長ｽﾀｰﾄ おめでとうございま

す。一年間宜しくお願い致します。 

恒良 裕子 いよいよ新年度。石井会長一年間宜し

くお願いします。深井さんとは父がご

主人とｺﾞﾙﾌを 母が紀美子さんと仲良

くさせて頂き、入会を大変嬉しく思い

ます。 

深井紀美子 本日 入会しました深井です。今後共

どうぞ宜しくお願い致します。 

新井 孝敏 石井会長 一年間宜しくお願いします。 

木下 精基 石井会長を筆頭に新年度ｽﾀｰﾄですね。

一年間宜しくお願いします。 

内野 忍  本年度も宜しくお願いします。 

金岡 悟  石井会長 和記幹事 一年間宜しくお

願いします。深井様ご入会おめでとう

ございます。 

徳江 和宏 前回欠席。ご無沙汰しております。石

井会長宜しくお願いします。 

宮﨑 光正 石井会長 一年間宜しくお願い致しま

す。 

大原 律子 石井会長様 和記幹事様 新年度ｽﾀｰﾄ

おめでとうございます。一年間どうぞ

宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⁂ 深井 紀美子さん  (株) 規  取締役 

   どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 



 

 

 

 

 

 

🌻 ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長     堀江 大 

 ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会の

活動目標は、石井秀夫会長

のﾃｰﾏ「充実のﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌ」を

踏まえて、会員の皆様が例

会に参加することで、人と

のつながり、世界とつなが

ることを感じる例会運営を

目指します。年間を通して

魅力ある例会ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを考え、ｸﾗﾌﾞ全体の活性化へ

繋げ、今日も例会に参加できて良かったと思われる

ようなｸﾗﾌﾞ管理運営を行います。 

① 例会に出席する。 

② ｸﾗﾌﾞの親睦行事に参加する。 

③ ｸﾗﾌﾞのﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑに参加する。  

皆様が充実して出席・参加し楽しいﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを送

れるよう一年間努力して参ります。 

 活動計画は 

① 親睦の場である例会を和やかに 

② 親睦を深めるための移動例会を企画いたしま

す。（ご家族の方も） 

③ さらなるｸﾗﾌﾞの活性化のため、会員同士の交

流を育む。 

④ 無断欠席を無くす、出席率の向上を図る。 

 

 

🌻 出席促進･ﾆｺﾆｺ委員長    金岡 悟 

 出席促進・ﾆｺﾆｺ委員長

を仰せつかりました金岡

です。宜しくお願いしま

す。ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽでは、皆様

の様々な出来事や感情な

どを綴って頂き同時に寄

付をしていただいており

ます。その寄付金額は例年通り目標金額がございま

すので、ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽへの参加の呼びかけも行って参

りたいと思いますので、皆様のご協力の程宜しくお

願いします。一年間宜しくお願いします。 

 

🌻 親睦委員長       本橋 源太郎 

 本年度親睦委員長を任

されました本橋です。会員

の皆様の情報交換及び交

流の広がる場を持つこと

が親睦委員会の役割であ

ります。会員同士はもとよ

りご家族の皆様にも喜ん

で参加頂ける企画を考え

ますので皆様のご協力をお願い致します。 

活動計画と致しましては 

１・①ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ  2020 年 9 月  1 日(火) 

  ②ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ       12 月 19 日(土) 

    ③新年会      2021 年 1 月 12 日(火) 

  ④親睦旅行          5 月予定 

  ⑤ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ    6 月 22 日(火) 

  ⑥移動例会       9/15 3/23 

２・①秋のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ     10 月～11 月 

  ②春のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ      4 月～5 月 

 を計画しておりますが、新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染予防の

為、日時の変更及び、中止になる可能性が有ります

事をご了承下さい。 

３・ 記念祝福 ① 会員誕生日  

② 御主人・ご夫人誕生日 

 と致しまして、昨年同にお渡し致します。 

 それでは、1 年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

ｸﾗﾌﾞ協議会 



🌻 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長       髙橋 和男 

 あらためましてこんに

ちは。本年度でﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委

員長を仰せつかりました

髙橋です。宜しくお願いし

ます。 

 本年度の基本方針と活

動計画は年度計画書に記

載通りでありますが、実際はこのｺﾛﾅ渦中で例会開

催が不透明であった為、8 月 18 日、25 日しか卓話

者が決定しておりません。9 月以降の卓話者に関し

ましては、第 2 波の兆候が見られる中、ﾌﾚｷｼﾌﾞﾙに

対応して貰え、かつ、有益な卓話者を選定したいと

思います。又皆様も他の会でもし良い講話を開いた

方がいらっしゃいましたら紹介お願いします。とい

うことで 1 年間宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🌻 会場監督（SAA）     荻野 陽一 

 基本方針として、楽し

い雰囲気作りに務め、そ

の中にも規律ある例会作

りをいたします。 

 活動方針として卓話の

講師及びお客様により良

い環境作りに務めます。 

又、例会を通じて今まで以上に会員間の親睦を深

めるよう努めます。それから毎年お願いしておりま

すが、食事が無駄にならないよう皆様のご協力をお

願いいたします。またｺﾛﾅの中でございますので充

分注意を払って行きたいと思います。SAA 委員会

は、3 名でございますので協力して順番に例会の司

会を行って参りたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の担当  小久保 昇 

7 月 3 日(金) 

藤本 正人所沢市長様表敬訪問 

  市内 5 ｸﾗﾌﾞ会長様・幹事様 

 


